



Boletín Diario de Mercados Financieros

26251.13

Jueves 06 de Noviembre

Análisis US100

una configuración impulsiva y un cruce favorable en las medias móviles. Además, el MACD ha respetado zonas de soporte menor, lo que refuerza la validez del cambio de dirección observado. Actualmente, se ha trazado un retroceso de Fibonacci, donde el nivel clave se ubica en torno al 61.8%, equivalente a 25.504, punto que actúa como referencia técnica para evaluar la fortaleza del movimiento. Si el precio logra consolidarse sobre esta zona de soporte, existe la posibilidad de una

continuidad alcista que impulse la cotización hacia los máximos recientes, próximos a la

El precio ha mostrado una clara estructura de giro en torno al nivel de 25.271, respaldada por

resistencia de 26.272. En cambio, una ruptura impulsiva a la baja del nivel de retroceso podría reactivar el sesgo correctivo previo, con un potencial descenso hacia la región de 24.812, donde convergen soportes relevantes que determinarán la sostenibilidad del movimiento en el corto plazo. Punto Clave: 25.504 ▲ Escenario Alcista: 26.272

▼ Escenario Bajista: 24.812



funcionarios de la Reserva Federal programadas para el jueves.

recientemente a una racha alcista de cinco días. A pesar de los datos económicos más firmes de lo esperado, el mercado cambiario mostró escasa volatilidad y un tono moderado, en línea con la falta de nuevos impulsores durante la sesión nocturna. Por su parte, los futuros del Tesoro estadounidense a 10 años registraron una leve recuperación tras las caídas de la jornada anterior, mientras que los futuros del Bund alemán permanecieron débiles.

relevantes, mientras los inversores mantienen una actitud cautelosa a la espera de los informes

sobre recortes de empleo de Challenger en Estados Unidos y de una serie de declaraciones de

El índice del dólar (USDIDX) se mantuvo dentro de un rango estable, luego de haber puesto fin

Street, donde los principales índices avanzaron gracias a compras de oportunidad tras recientes descensos. Aranceles: China adquirió dos cargamentos de aproximadamente 120.000 toneladas de trigo estadounidense con entrega prevista para diciembre, según operadores citados por Reuters. Además, el presidente del Consejo de Granos y Bioproductos de Estados Unidos informó que recientemente se

envió un cargamento de sorgo estadounidense a China. Por otro lado, el primer ministro japonés,

Takaichi, señaló que Japón evaluará formas específicas de cooperación con Estados Unidos para el

desarrollo conjunto de la minería de tierras raras en las aguas que rodean la isla Minamitori, con el fin

En contraste, las acciones de Asia-Pacífico cerraron al alza, impulsadas por el repunte en Wall

de fortalecer la seguridad de suministro de minerales estratégicos. Estados Unidos: El presidente Donald Trump afirmó que el cierre del gobierno ha sido un factor clave en las elecciones y expresó su escepticismo sobre una pronta acción por parte de los demócratas para resolver la situación, reiterando su llamado a eliminar el obstruccionismo y reabrir el gobierno de inmediato. Trump tiene previsto realizar un anuncio oficial a las 11:00 EST (16:00 GMT) del jueves. En el ámbito operativo, el Departamento de Transporte anunció una reducción del 4% en los vuelos a partir del viernes, que podría aumentar al 10% la próxima semana si no se alcanza un acuerdo, mientras que la FAA confirmó recortes en 40 aeropuertos principales y advirtió sobre posibles

medidas adicionales en caso de mayores complicaciones. La Reserva Federal finalizó los nuevos

estándares de supervisión para grandes bancos, los cuales se mantienen en línea con las propuestas

de julio. En el ámbito legal, las probabilidades de que los aranceles de Trump sean considerados

"legales" por el Tribunal Supremo han caído a un 18%, según Polymarket. En los mercados, el par EUR/USD extendió su recuperación hasta el nivel de 1.1500, aunque con un potencial alcista limitado por la ausencia de impulsores significativos. Japón: El primer ministro japonés, Takaichi, anunció su intención de concluir a fines de noviembre un paquete de estímulo económico destinado a mitigar los efectos de la inflación, acompañado de un presupuesto suplementario para su financiación. Según estimaciones gubernamentales citadas por Nikkei, el costo total podría superar los 10 billones de yenes. Asimismo, el sindicato UA Zensen, uno de los más grandes del país, planea impulsar un aumento salarial del 6% para los trabajadores regulares durante las negociaciones laborales del próximo año, de acuerdo con Bloomberg. Australia: El balance comercial de bienes en Australia correspondiente a septiembre registró un superávit de 3.938 millones de dólares australianos, ligeramente por debajo de las expectativas de

4.000 millones, pero superior al dato previo de 1.825 millones. Las exportaciones de bienes y

servicios crecieron un 7,9% en septiembre, revirtiendo la caída del 7,8% del mes anterior, mientras que

las importaciones aumentaron un 1,1%, moderando el crecimiento frente al 3,2% registrado

Petróleo: Los futuros del crudo experimentaron nuevas pérdidas tras una jornada de volatilidad,

limitando su repunte debido al incremento mayor de lo esperado en las reservas semanales de crudo

y a la decisión de Arabia Saudita de reducir los precios oficiales de venta (OSP) para diciembre. El

OSP del crudo ligero saudí para Asia se fijó en +USD 1,00 por barril frente al promedio Omán/Dubai (anterior +USD 2,20), para Europa en +USD 1,35 por barril frente al ICE Brent (sin cambios), y para Estados Unidos en +USD 3,20 por barril frente al ASCI (anterior +USD 3,70). Brasil: El Banco Central de Brasil decidió mantener la tasa Selic en 15,00%, en línea con las expectativas del mercado y con decisión unánime. El organismo señaló que mantener la tasa actual durante un período prolongado es suficiente para garantizar la convergencia de la inflación hacia la meta establecida. Además, el BCB destacó que las futuras decisiones de política monetaria podrían

ajustarse si las condiciones lo requieren, y reiteró su disposición a reanudar el ciclo de aumentos de

VALOR PUBLICADO

VALOR ANTERIOR

50.445

48.938 48.591 47.933 47.431 46.929 46.426 45.924

44,919 44.417

INDICADOR ECONÓMICO

movimiento si el precio logra mantenerse por encima de dicho nivel.

JUEVES 6 90.45 bn 20:00 95.5 bn Balanza Comercial Octubre H 12:00 Índice de Gestores de Compras Ivey Octubre 55.2 59.8 09:30 Bundesbank Chairman Nagel Speaks 09:30 * Bank of England Chairman Bailey Speaks Acta de la Reunión del Banco de Inglaterra Novie Votos del MPC sobre la Tasa de Interés Oficial Noviembre 0-7-2 09:00 09:00 Tasa Bancaria Oficial Noviembre 4.00 % 4.00 % Gráfico del Día Los metales comienzan a mostrar una fase de consolidación correctiva tras el reciente alivio en los panoramas macroeconómicos. En el caso de la plata, se observa un retroceso hasta el

nivel del 61.8% de Fibonacci, lo que representa un retorno a la estructura de giro con

características de tres fases ABC. El nivel clave se sitúa en torno a los 46.8, zona que actúa

como punto de validación para el posible cambio de tendencia. Además, el indicador técnico

mantiene un momentum alcista, lo que respalda la posibilidad de una extensión en el

En este contexto, la superación sostenida de los 46.8 podría impulsar una continuación del

avance hacia la región de 50.4, donde se encuentra una resistencia relevante. Por el contrario,

una ruptura del soporte en 46.8 incrementaría el riesgo de reanudar el movimiento bajista

previo, a niveles en torno a 44.4 o 43.6, y un soporte estructural más amplio en el mínimo de 45.5. Esta zona será determinante para evaluar la fortaleza del actual proceso correctivo y su

Punto Clave: 46.8

Escenario Alcista: 50.4

🔽 Escenario Bajista: 44.4 - 43.6

posible transición hacia una nueva fase de impulso.

previamente.

tipos en caso necesario.

V¶1 ~₩, Q Q +. 76.4 (43.940)

Este informe es proporcionado únicamente con fines de información general y de marketing. Cualquier opinión, análisis, precios u otro contenido no constituyen asesoramiento o recomendación de inversión. Cualquier investigación ha sido preparada de acuerdo con los requisitos legales diseñados para promover la

independencia de la investigación de inversión y se considera una comunicación de marketing.

El desempeño pasado no es necesariamente indicativo de resultados futuros, y cualquier persona actuando sobre esta información lo hace por completo y bajo su propio riesgo.

XTB no aceptará ninguna responsabilidad por cualquier pérdida o daño, incluyendo, sin limitación, cualquier pérdida de beneficio, que pueda surgir directa o indirectamente del uso o dependencia de dicha información.

La negociación de productos apalancados puede comportar un alto nivel de riesgo. Las pérdidas pueden exceder sus depósitos y se le puede requerir hacer otros pagos. Estos productos pueden no ser adecuados para todos los clientes, por favor, comprenda los riesgos y busque asesoramiento independiente.